

# Alejandro Ruibal solicitó evitar exagerar las consecuencias de la planta de Arazatí

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 200
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 152	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-ruibal-solicito-evitar-exagerar-las-consecuencias-de-la-planta-de-arazati\\_15479.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-ruibal-solicito-evitar-exagerar-las-consecuencias-de-la-planta-de-arazati_15479.php)



*Principal*

*Alejandro Ruibal solicitó evitar exagerar las consecuencias de la planta de Arazatí*

**Alejandro Ruibal pidió medida al hablar sobre los impactos de la planta de Arazatí.**

**Avanza el Proyecto Neptuno: Saceem inicia la fase de ejecución**

Alejandro Ruibal, director de la empresa Saceem e integrante del Consorcio Aguas de Montevideo, expresó su satisfacción por el avance hacia la fase de ejecución del Proyecto Neptuno tras la firma del contrato correspondiente.

Ruibal detalló que la obra está proyectada para llevar aproximadamente 30 meses y tendrá un costo total de 294 millones de dólares, a ser financiados a razón de 45 millones de dólares anuales, según la modalidad de “pago por disponibilidad”.

### **Modificaciones y análisis técnico**

En relación al memorándum de entendimiento firmado con OSE y que forma parte del contrato, Ruibal mencionó la posibilidad de realizar modificaciones al proyecto.

Informó que ya se ha identificado una serie de alternativas que serán evaluadas.

El director subrayó la importancia de llevar a cabo un análisis técnico exhaustivo, especialmente en lo que respecta al reservorio de agua, afirmando que “cualquier trabajo de ingeniería tiene espacio para hacer modificaciones”.

### **Detalles de la construcción**

Ruibal enfatizó que la ubicación de la construcción permanecerá sin cambios. La planta será de un tamaño considerablemente menor que la de Aguas Corrientes, contando con una toma subterránea de 1.500 metros río adentro y ubicada a cuatro metros de profundidad.

Finalmente, Ruibal concluyó: “No hay que magnificar el impacto de la planta”.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**



Alejandro ruibal sollicito evitar exagerar las consecuencias de la planta de arazati

## Tags

*empresa, proyecto, impactos, millones, correspondiente, integrante, modificaciones, alejandro, montevideo, neptuno, contrato, consorcio*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*
- 4.2 \*** *Se concretó el acuerdo para dar inicio al proyecto Arazatí: "Asegura un derecho fundamental para la comunidad"*
- 4.0 \*** *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*
- 3.5 \*** *Trabajadores de Ose y agrupaciones sociales se movilizan enérgicamente contra la firma del contrato del polémico proyecto Arazatí*
- 4.3 \*** *El Ministerio de Ambiente da luz verde al ambicioso Proyecto Arazatí*
- 4.5 \*** *El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones*
- 3.9 \*** *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*
- 4.9 \*** *Alejandro Ruibal señala que la aprobación del plebiscito del Pit-cnt podría acarrear la pérdida de 6.000 empleos directos*
- 4.7 \*** *Lacalle Pou oficializará la autorización del Proyecto Neptuno en Arazatí*
- 4.0 \*** *El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José*

## Categorías

Interior
agro
aldea

asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo